

# *Cuba et le Mexique donnent un élan à leurs liens de coopération universitaire*

---



La Havane, 19 février (RHC)- Le projet « Bibliothèque Portative » de l'Université Autonome Métropolitaine du Mexique a été présenté à Havane dans le but de resserrer les liens de coopération académique entre des étudiants et des professeurs d'université de Cuba et du Mexique.

Jorge Alsina Valdés, responsable de cette université mexicaine a signalé que l'intérêt consiste à mettre à la disposition de professeurs et d'étudiants cubains les résultats des recherches faites dans son centre.

Il a ajouté que cette initiative permet de construire à un coût très réduit des bibliothèques numériques contenues dans des dispositifs électroniques pour impulser la diffusion des connaissances.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15014-cuba-et-le-mexique-donnent-un-elan-a-leurs-liens-de-cooperation-universitaire>



**Radio Habana Cuba**